



Une Sirène à la Pallice pour les mélomanes

vendredi 30 octobre 2009, par [lpe](#)

Cela faisait près de 15 ans que la Communauté d'agglomération de La Rochelle cherchait un lieu. Un lieu pour créer une **salle de concerts**.

Cette fois, ça y est, les travaux débiteront dans quelques jours à La Pallice, boulevard Delmas, dans un ancien hangar à grains. La réhabilitation du bâtiment a été confiée à **Patrick Bouchain**, l'architecte du Lieu Unique à Nantes et du théâtre Zingaro à Aubervilliers.

L'ouvrage en béton devrait garder son âme industrielle et s'élèvera sur trois niveaux. Au dernier étage, une salle de concerts pourra accueillir **un millier de personnes**. Une petite salle de 350 personnes, cinq studios de répétition et une régie complèteront cet espace dédiée aux musiques actuelles.

Son nom, **La Sirène**, vient d'être dévoilé, lors de la manifestation d'inauguration du chantier, « Premiers sons », organisée le 16 octobre dernier. Un projet de **7 millions d'euros pour les travaux et de 600 000 euros de fonctionnement**. L'association **XLR**, présidée par **Daniel Joulin**, qui œuvre déjà à Aytré, à la Maison George Brassens, en assurera la gestion.

Les premiers concerts sont programmés pour le début de l'année 2011. En attendant la musique, vous pourrez aller jeter un œil au chantier qui se veut ouvert pendant les quatorze mois à venir.



Valentine Janin, correspondante à La Rochelle